

Comienza juicio por doble homicidio de venezolanos en Pedro de Valdivia

TEMUCO. Atacantes tenían vínculo con el "Tren de Aragua".

Este jueves comenzó el juicio por el caso de los dos venezolanos que fueron

asesinados dentro de una casa ubicada en el macrosector Pedro de Valdivia, en Temuco.

Se trata del crimen de dos hombres que fueron ejecutados con disparos en la cabeza al interior de un domicilio de calle Montéagüila, en horas de la tarde del 25 de octubre de 2022.

2022.

El doble homicidio fue investigado por la Fiscalía y la Policía de Investigaciones (PDI), cuyos detectives lograron establecer que el ataque fue perpetrado por un grupo de –al menos– cinco individuos que pertenecían a un brazo armado del "Tren del Aragua".

Los individuos, también

venezolanos, entraron con pistolas 9 milímetros a la casa, exigiendo la entrega de siete mil dólares. Finalmente, solo robaron US\$4 mil 600 y le dispararon a los dos hombres.

Tras ser ubicados y detenidos en distintas ciudades de Chile, los involucrados están siendo llevados a juicio y arriesgan presidio perpetuo.

cos



LOS JUECES ESTÁN EN TEMUCO, PERO LOS ACUSADOS ESTÁN EN CÁRCELES DE SANTIAGO.